

# 1. Rang am Zentralschweizer Turnfest

Am 31. Mai und 1. Juni fand in Kerns das Zentralschweizer Turnfest statt. Wir führen mit grossen Erwartungen nach Kerns, da wir beim Gynday gute Noten hatten. Aber auch in den anderen Disziplinen hatten wir ein gutes Gefühl. Der Erfolgsdruck war relativ gross, da wir bereits ein Jahr zuvor in Fribourg den ersten Rang in der 3. Stärkeklasse holen.

Bei der Barren Sektion zeigte bereits der Gynday, dass die coole Nummer mit Queen-Liedern und witzigen Elementen die Kampfrichter überzeugen konnten. Am Kernser Turnfest begann die Barren Übung nicht optimal. Denn zuerst fehlte ein Böckli, das wir für unseren kleinen Turner benötigen.. (es wurden Obstkisten als Improvisation hingestellt...) Dann streikte der CD-Player. Erst beim zweiten Versuch klappte es dann. Jedoch konnten unsere Turner trotz dieser Pannen mit einer guten Übung überzeugen und holten die Note 9.22!

Bei der Team-Aerobic lief es auch gut. Auch wenn die Beschallungsanlage nicht optimal war und die Bässe nicht rüber kamen (was beim Team-Aerobic sehr wichtig ist). Mit dem Mix aus Techno-Rhythmen und einer fetzigen Paar-Tanz-Einlage in knalligen orangen Dresses holten die Damen (mit Unterstützung durch Muff Pascal) die Note 8.93.

Auch bei unseren Korballern lief es nicht schlecht. Der Wettkampf fand in einer Produktionshalle eines Holzbauers statt. War eine sehr spezielle, aber heimelige Atmosphäre. Beim Korbeinwurf starteten unsere Herren und unsere Korball-Damen und holten die Note 8.63.

Der Hinternissslauf, der durch die Männer absolviert wurde, gelang ohne Fehlerpunkte und mit einer guten Zeit. So schaute die Note 8.81 raus.

Bei der letzten Disziplin erreichten die Damen bei der Ballstafette die gute Wertung 9.24. Jedoch hätte dies noch höher sein können, da sich Fehler einschlichen, die mit Zeitzuschlägen bestraft wurden.

Jedoch war das Turnfest wieder ein voller Erfolg. Als Gesamtnote hole der TVS 26.75 Punkte (gefolgt von Niederbühren mit 26.52 und Hellbühl mit 26.33)

Dieser Erfolg musste natürlich gefeiert werden. Jedoch war seit Jahren das erste Mal dass es ausgiebig regnete. Die tat aber der Feierstimmung keinen Abbruch.

Der TV Santenberg und das Leiterteam dankt allen Teilnehmern für den tollen Einsatz bei den Trainings und am Turnfest!

[Rangliste](#)

[Bildergalerie](#)